

 Fecha: 18-06-2024
 Pág.: 2
 Tiraje: 4.000

 Medio: Diario VI Región
 Cm2: 456,5
 Lectoría: 12.000

 Supl.: Diario VI Región
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: GrupoTusMaquinas anuncia nuevo modelo de negocio franquiciado para Chile y el extranjero

GrupoTusMaquinas anuncia nuevo modelo de negocio franquiciado para Chile y el extranjero

Desde su fundación en 2018, GrupoTus-Maquinas ha sido parte de la transformación digital que vive el sector

maquinaria en Chile. Con el propósito de conectar y facilitar el acceso a equipos especializados en industrias como la cons-

SANTORAL: SALOMÓN



FUNDADO EL 1º DE MAYO DE 1952 por don Ramón Morales Moraga DIRECTOR - EDITOR RESPONSABLE Carlos Silva Hernández

PROPIETARIO Sociedad Periodística Portales Ltda

REPRESENTANTE LEGAL
Marcela Toledo Cornejo
e-mail: marcela.toledocornejo@gmail.com
+56 976235496

ADMINISTRACIÓN Andrea Toledo Cornejo

DIRECCIONES: Quechereguas 842 - San Fernando - Provincia de Colchagui Distribución Región del Libertador Bernardo O'Higgins Teléfonos 72 271 17 43

Avisos legales y Publicitarios
Diario Regional Impreso Convenio Marco 1102018
marcela toledocornejo@gmail.com andrea toledocornejo@gmail.com

Se autoriza la reproducción total o parcial de la información de este medio, escrita o visual, indicando la fuent

TODA INFORMACIÓN, OPINIÓN
O DECLARACIÓN ES RESPONSABILIDAD
DE QUIEN LAS EMITE O FIRMA.
DE LA CUAL ESTE MEDIO DE COMUNICACIÓN
NO ES RESPONSABLE.

trucción, minería, energía, vialidad y montajes industriales, tras 6 años de operaciones, la scaleup ahora da un nuevo paso al franquiciar su modelo de negocio.

Esta nueva etapa se suma a los grandes hitos que han marcado su historia, que incluyen la expansión a mercados internacionales en 2020 iniciar operaciones en Perú, seguido por el ingreso al mercado colombiano al año siguiente. En palabras de sus cofundadores Jan Rusch y Frank Schürch, esta decisión de migrar hacia un modelo de franquicia permite no solo escalar el negocio hacia otras fronteras, sino posicionarse como multizona, dependiendo del nuevo mercado, tipos de máquinas y la madurez digital del destino.

Con lo anterior, declaran que la decisión marca un precedente, pero también refleja su ambiciosa visión de desarrollo por Latinoamérica, que incluye planes de ingresar a México y América Central, por ejemplo, dadas las oportunidades de inversión presentes en aquellos países. Al respecto, desde la compañía señalan que dicho paso



forma parte de un camino natural del crecimiento de la plataforma B2B en donde se visualiza nuevas oportunidades.

"Estamos transformando la forma de operar nuestro negocio a través de una estrategia de crecimiento eficiente que nos permite aterrizar en nuevos mercados. Con eso, queremos agilizar la transformación digital que conllevan dichos procesos al momento de ingresar a nuevas economías. Si bien GrupoTus-Maquinas es una plataforma digital, el componente local de cada país resulta clave y requiere tener no solo un expertise en tor-no a las máquinas, sino un arraigo local que es lo que actualmente estamos buscando", explica Jan Rusch.

respecto, Frank Schürch agrega que "tenemos el propósito de conectar todas las máquinas con sus faenas en cada latitud de la región, pudiendo llegar a mercados tales como Argentina, Bolivia, Brasil, pero también Estados Unidos y España u otros países. Para cumplir con esta propuesta, es indispensable contar con socios locales que sepan operar el software en sus respectivos países, entonces nuestro rol, entre otros, es proveerles de las directrices en términos de marketing, estrategias, entre otras, para que el

franquiciado solo tenga que hacer "plug & play" y ser rentable. Bajo esa mirada, calculamos que el modelo más simple y conversador puede recuperar su inversión en menos de 18 meses", indica el emprendedor.

Lo anterior va de la mano con el auspicioso desempeño financiero de la empresa, que públicamente ha reportado una facturación ascendente a pesar los desafiante del ambiente de la construcción en Chile, sobrepasando los 4.500 millones de pesos y proyectando importantes crecimientos en un mercado desafiante y en crecimiento como reportó la Corporación de Bienes de Capital (CBC).